
Verbale Assemblea dei Presidenti del 16.10.2023

Sono presenti i rappresentanti dei seguenti gruppi: G.P. Rossini, Pod. Castelfranchese, Cerrettinsieme, Gatto 
Verde Calcinaia, Pod. Ulivetese, G.P. La Verrua, Mob. Ponsacco, Il Cuore si Scioglie, Spensierati S.Croce, AIL 
Pisa, Atl. Palmerino, Fil. Monterosso Terricciola, Pod. Il Ponte, Fratres Bozzano, Mis. Lucca, Pod. Capannese.

Alle ore 21,35 prende la parola il presidente del CIMS Luca Petricci che ringrazia i presenti per la 
partecipazione e fa presente che la situazione attuale del movimento sembra essere in leggera ripresa ma 
ancora lontana dai numeri pre-covid. Ringrazia inoltre le società organizzatrici per quanto fatto specialmente 
nelle ultime corse e invita le società a proseguire su questa linea. 

Punto 1. Il Presidente illustra che la situazione economica non permette grandi cose e che per questo motivo 

12.00 per ogni singolo iscritto. Al riguardo si apre una discussione alla quale intervengono alcuni dei presenti. 
Assemblea respinge la proposta.

Punto 2. Successivamente il Presidente fa presente che il prossimo anno ricorre il 50° anniversario della 
fondazione del CIMS e che il Consiglio propone, per onorare la suddetta ricorrenza di organizzare una marcia a 

necessari. Ad 
 

Punto 3.  DAE  
asione è emerso che il defibrillatore di cui è in possesso il Comitato 

non funziona in quanto le batterie sono scariche. Per la messa in funzione una ditta specializzata ha richiesto la 
di utilizzarlo alle ns. marce. Alla messa in 

uso del defibrillatore contribuirà con un contributo la Podistica Castelfranchese. Se qualche altra società vuole 
intervenire lo può fare interpellando il Comitato. 

Punto 4. In seguito ad un colloquio con il Presidente del CPPP, il Presidente propone di portare la quota di 

Trofei stessi. Anche in questo caso si apre una discussione tra i presenti ma anche in questo caso a 
 

Punto 5. Giunti a questo punto il Presidente porta a conoscenza dei presenti delle lamentele che ci sono state 
ultimamente in merito alle iscrizioni dei singoli che si iscrivono nei vari gruppi ed alterano le classifiche degli 
stessi. Anche in questo caso si apre una ampia discussione dove vengono esposte le varie opinioni, contrarie e 
favorevoli, e alcune nuove proposte. Al termine della discussione il Presidente mette a votazione la mozione in 
cui si propone di lasciare le iscrizioni cosi come sono e che i singoli possono iscriversi ai vari gruppi presenti, 

 per agevolare i tempi di iscrizione e non lasciare esclusivamente tale compito alla 
societ
restringe ad un tempo limitato si rischierebbe inoltre di creare file, affollamenti e si aumenterebbe il rischio 
che persone partano senza iscrizione e usufruiscono ugualmente dei ristori e servizi offerti. Tutti i 
rappresentanti presenti eccetto due sono favorevoli nel lasciare le modalità di iscrizione come sono state fino 
adesso. 

Punto 6. Viene rifatto presente alle società che le iscrizioni al CIMS termineranno il 31 Gennaio 2024 e che 
coloro che si iscriveranno in seguito a tale data perderanno il diritto di aver riconosciuto le marce svoltesi in 
precedenza alla data di iscrizione. 

Punto 7. Viene comunicato che salvo imprevisti la riunione per la stesura del calendario si svolgerà Lunedi 20 
Novembre p.v. presso la sede sociale di S.Casciano  Via T.Romagnola 1418 (Circolo Abetone) 

Alle ore 23,10 circa, non avendo altri argomenti da discutere, la riunione è chiusa. 

                                Il Segretario       Il Presidente 

                                Deri Daniele                                                                                          Petricci Luca 


